

# Amtsblatt

für die Stadt **Fürstenberg** (Havel)

Fürstenberg (Havel), 3. April 2020

30. Jahrgang | Nummer 4 | Woche 14



– Amtliche Bekanntmachungen –

Inhaltsverzeichnis

- Schreiben an die Bürgerinnen und Bürger .....Seite 2

**Liebe Fürstenbergerinnen und Fürstenberger,**

Sie haben alle in den vergangenen Tagen die notwendigen Veränderungen unseres gemeinsamen Lebens aufgrund der Corona Pandemie verfolgen können. Mitbürgerinnen und Mitbürger sind von Verboten, Schließungen und neuen Regeln betroffen. Für Sie alle stellt der Alltag nun eine große Herausforderung dar, nicht selten auch noch überlagert durch die Sorge, dass wir alle gesund über diese Krise kommen mögen. Die Auswirkungen werden wir wohl noch viele Jahre zu spüren bekommen, bearbeiten und finanzieren müssen.

Nach den letzten Anordnungen vom vergangenen Sonntag, dem 22. März 2020, hoffe ich nun, dass diese die Grundlage des Zusammenlebens in den kommenden Wochen sein werden und nicht nochmals verschärft werden müssen.

Die Stadtverwaltung hat in den vergangenen Tagen die jeweils gültige Verordnung über Maßnahmen zur Eindämmung des neuartigen Coronavirus SARS-Co V-2 und COVID-19 in Brandenburg umgesetzt. Alle Regelungen sind zeitlich befristet, müssen aber auch „auf Sicht“ immer wieder angepasst werden.

Die Stadtverwaltung ist arbeitsfähig, jedoch musste das Rathaus für den Besucherverkehr geschlossen werden. Auch Sitzungen der Stadtverordnetenversammlung und der Ausschüsse können derzeit nicht stattfinden. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung erreichen Sie Montag bis Freitag unter den bekannten, folgenden Telefonnummern:

Bürgermeister	033093 346-11
Hauptamt	346-14
Ordnungsamt	346-30
Kitaabteilung	346-21
Kämmerei	346-43
Bauamt	346-31

und unter folgender E-Mail-Adresse: [info@stadt-fuerstenberg-havel.de](mailto:info@stadt-fuerstenberg-havel.de)

Für kurzfristige Informationen nutzen Sie bitte auch die Internetseite unserer Stadt: [www.fuerstenberg-havel.de](http://www.fuerstenberg-havel.de)

Informieren Sie Ihre Nachbarn, Familienmitglieder und Freunde, die nicht über diese Möglichkeit der Informationsbeschaffung verfügen.

Falls Sie Angebote, Informationen oder Dienstleistungen anbieten möchten, die unser Zusammenleben erleichtern können, möchte ich Sie bitten, sich ebenfalls an die Stadtverwaltung zu wenden. Dann können wir ebenfalls die Stadtseite zur Information nutzen.

Zuletzt bitte ich Sie, halten Sie sich an die angewiesenen Regeln und Vorschriften und helfen Sie so, Menschenleben zu retten.

Achten Sie auf sich und Ihre Mitmenschen.

Bleiben Sie gesund!

Ihr



Robert Philipp  
Bürgermeister